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        ◎町長あいさつ 

○議長（稲葉昭宏君） 申し上げます。 

    町長から発言を求められておりますので、この際発言を許します。 

○町長（齋藤文彦君）  平成27年松崎町議会第１回定例会の閉会にあたり、一言御礼を申し上げ

ます。 

    今回の３月定例会に私どもが提案申し上げました案件につきまして、ご審議をいただき、い

ずれも可決をいただきました。本当にありがとうございました。 

    議員の皆さんにおかれましては、４月29日をもって、任期満了を迎えられるわけですので、

特に緊急を要することがない限り、本定例会が最後の議会だったと思います。４年間本当に議

員の皆さんからいただいたご指導、ご協力また励ましに対しまして、心から御礼を申し上げる

とともに、町民の福祉と松崎町の発展のために注がれた皆さんのご尽力に深く敬意を表するも

のでございます。本当にありがとうございました。 

  また、一般質問等で皆さん方からいただいた言葉は本当に頂門の一針で、私の心に残ってい

ますので、松崎の活性化のために役立てたいと思っています。 

  また、今回の予算は、松崎活性化のための・・、活性化するための予算です。繰り越しのな

いように、今議会でご指摘やご助言をいただきました事項につきまして、それぞれ真摯に受け

止め、今後の町政運営に反映させるよう努力してまいりますので、変わらぬご理解・ご協力を

お願いします。簡単ですけれども、閉会のあいさつとさせていただきます。 

  その前にちょっと報告があるわけですけれども、岩地星山線の土屋和美さんとの調停の日に

ちが決まりました。４月17日、沼津裁判所です。よろしくお願いします。 

    どうもありがとうございました。 

（午後  ３時１３分） 

 


